

## JGA 第一支部 「大地の芸術祭の旅 2024」終了レポート

実施:2024年8月8日(木)・9日(金)

宿泊:「光の館」



8月8日、9日に新潟県で行われた、第一支部研修「JGA 大地の芸術祭の旅 2024」は、好天にも恵まれ、好評のうちに終了致しました。参加者は19名(正会員14名、非会員4名、担当1名)。第一支部の東京都、神奈川県、埼玉県、千葉県をはじめ、愛知県、高知県、奈良県、長野

県からもご参加いただきました。

3年ごとに開催される「大地の芸術祭」は今年で9回目(会期は7月13日から11月10日まで)。41の国と地域から、新作・新展開の85点を含む計311点のアート作品が、自然豊かな新潟県十日町市と津南町の広大なエリア(760平方キロメートル)に点在しています。



講師の前田礼氏(アートフロントギャラリー取締役)は、立ち上げから今日まで、四半世紀に渡り「大地の芸術祭」を支えてこられた方です。前田氏のガイドで、この芸術祭では外せない代表作から、秘境秋山郷に展開する新作まで、多彩な作品を鑑賞しました。また、アーティスト情報だけでなく、これまで歩んできた芸術祭の紆余曲折の歴史、作品の裏にある感動秘話など、貴重なお話も伺うことができました。

さらに、築100年の古民家で食べた地元野菜のランチ。集落のお母さん方による歓迎の歌とダンス。宿舎のジェームズ・タレル作「光の館」でのライトプログラム。地元シェフの出張調理による夕食や仲間との歓談など、大変思い出深い旅になりました。

\* JGA の Facebook には研修中の写真をたくさんアップしています。また、詳しい研修報告は、会員誌トラベルコンパニオン10月号に掲載されます。ぜひご覧ください。

<JGA Facebook>

<https://www.facebook.com/JGAGuide>



担当:小澤志麻